

Fecha: 12-06-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Pesar en comunidad de la UACh por muerte de Carlos Carnevali

Pág.: 8 Cm2: 295,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida



CARLOS CARNEVALITENÍA 48 AÑOS DE EDAD Y ERA PADRE DE CUATRO HIJOS.

## Pesar en comunidad de la UACh por muerte de Carlos Carnevali

**DESTACADO.** La víctima era abogado y docente. Falleció ayer en accidente en la ruta que une Valdivia y Paillaco.

Walter Ávila González

walter.avila@australvaldivia.cl

consecuencia de un accidente de tránsito en la ruta que une Valdivia con Paillaco, ayer falleció el destacado abogado y profesor de la Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales de la UACh, Carlos Carnevali Dickinson.

La información fue confirmada por la SIAT de Carabineros, quienes adoptaron las diligencias en el lugar por instrucción del Ministerio Público, con el objetivo de determinar la causa basal del accidente. Al sitio del suceso también asistió personal del Servicio Médico Legal, para trasladar el cuerpo a Valdivia y realizar la autopsia que establezca su causa de muerte.

De acuerdo a las primeras diligencias, se informó que el docente manejaba su vehículo en la ruta T-206, cuando cerca de las 17 horas colisionó contra un camión a la altura del kilómetro 17. Murió en el lugar debido a la fuerza del impacto.

A causa del accidente, el tránsito vehicular en la ruta se mantuvo interrumpido en ambos sentidos durante más de dos de horas. Asimismo se informó que el conductor del camión resultó con lesiones leves y quedó apercibido, hasta que



EL ACCIDENTE OCURRIÓ AYER, A LA ALTURA DEL KM. 17 DE LA RUTA T-206.

la investigación determine la causa del accidente.

## ALUMNI Y DOCENTE

Con profunda tristeza, la Universidad Austral de Chile recibió la noticia del deceso del académico de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, abogado y profesor Carlos Carnevali Dickinson (48 años).

En ese sentido, desde la casa de estudios informaron que el docente era alumni de la carrera de Derecho del UACh y actualmente se desempeñaba como profesor en la mencionada facultad en las asignaturas de Derecho Societario y Antropología Jurídico Penal.

También se desempeñó como secretario general y director jurídico de la UACh en 2011. Ante el fallecimiento del docente, la decana de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, Dra. Daniela Accatino, manifestó que "toda la comunidad de la Facultad de Ciencias Iurídicas de la Universidad Austral de Chile, sus estudiantes y alumni, profesores y administrativos, estamos consternados por la noticia del trágico fallecimiento de nuestro querido profesor, Carlos Carnevali. Unido a la universidad desde sus años como destacado estudiante, dejó luego una huella imborrable como maestro de muchas generaciones de abogados. Acompañamos a la familia en su dolor por esta pérdida terrible"

Carnevali era padre de cuatro hijos y tenía su residencia en Valdivia. ☑

